

4月～5月  
自転車リフレッシュ旅

## ポート探検付き！置賜さくら回廊よくばい花見サイクリング

(日帰り 移動:自転車)

### 1日目

#### 7:00 道の駅川のみなと長井



クロスバイクを自動車に車載して長井市まで来た。道の駅川のみなと長井の駐車場に車を止め、自転車を降ろす。今シーズンのサイクリング走り初めも置賜さくら回廊だ。早朝出発で少し眠いが、天気は五月晴れで気分がいい。

#### 7:30 伊佐沢の久保ザクラ

道の駅裏手の堤防に上がり、桜舞い散る最上川堤防千本桜を抜けて左折し、伊佐沢の久保ザクラへ。走行距離は短いですが、小さな峠を通るので、体力があるうちに行ってしまう。

早朝なので誰もおらず、あの伊佐沢の久保ザクラを独り占め状態。ベンチに座って朝食のサンドイッチを食べながら、千年の名桜をしばし眺める。



#### 9:30 野川まなび館



来た道を引き返し、そのまま野川まなび館まで西進して、ながい百秋湖ポートツーリングに乗船。前回乗船時にガイドさんが話していた湖畔の山桜を見ながら、三淵溪谷をゴムボートで探検した。

#### 12:30 置賜さくら回廊

ポート探検を終えて野川まなび館まで戻ったら、山形県初のラウンドアバウト（環状交差点）を左折して、置賜さくら回廊を目指す。桜の名所には駐車場待ちの自動車の長い列ができていますが、こちらは自転車なので脇をすり抜け、すぐに駐輪場に入れた。自転車で桜巡りをするようになった理由は、ここにある。

まず草岡の大明神ザクラへ。売店テントで買った草岡ハムの法兰克福トと焼きそばで昼食。次いで白兔のしだれ桜へ。昨年買ったミラーレス一眼カメラで、うさぎの狛犬を撮影した。



草岡の大明神ザクラ



釜の越農村公園の桜群

釜の越農村公園まで来たら、売店で地元のお菓子を買  
い込んで芝生に座り、毎年楽しみにしている高玉芝居  
を見物。今日は道の駅川のみなと長井まで車で来てい  
るから、帰り時間など気にせず、芝居が終わるまで  
ゆっくりできた。

薬師ザクラで右折して県道 9 号へ出て長井市街へ戻  
る。置賜の春は西風が強いが、今日はそれほどでもな  
く、道中は砂ぼこりに悩まされずに済んだ。

## 16:00 ダンガリー

長井市街に戻った後、最近気になっていた本格  
的カレー専門店「ダンガリー」で「ククラコマ  
スウ」を食べる。運動後のグルメは格別だった。  
車で探しに来た時は、カーナビを使ってもどこ  
に店があるか全くわからなかったが、自転車だ  
と細い道にもどんどん入れるので、迷いながら  
も辿り着くことができた。



## 17:00 道の駅川のみなと長井



サイクリング終了。走った距離はそれほどでもない  
が、ボート探検にさくら回廊に芝居見物と、盛りだく  
さんの一日だった。クロスバイクを車にしまい、道の  
駅の売店で、お土産を買う。

帰りがけに卯の花温泉はぎ乃湯に立ち寄り、汗を流し  
てさっぱりしてから家路へ。お疲れさまでした。